

Wieder neu beginnen

Virginia McGough, Hausfrau,
Cheshire, Großbritannien

04.03.2009

Der Aspekt der Botschaft von Josemaría Escrivá, welcher auf mein Leben den größten Einfluß gehabt hat, ist der Gedanke der Gotteskindschaft. Zu wissen daß ich Gottes geliebte Tochter bin und dass alles, was mir passiert, von ihm gewollt oder zugelassen ist, gibt mir eine wunderbare Sicherheit und einen großen Frieden. Natürlich

verliere ich diesen Frieden auch manchmal (häufig, um ehrlich zu sein). Ich werde nervös und am Ende schreie ich die Kinder an. Aber dann helfen mir die Aussagen Josemaría Escrivás über die Bedeutung der Umkehr und Begründigung: wie tröstlich ist es, zu Gott zurückzukehren wie ein Kind, das weiß, wie sehr sein Vater darauf wartet, daß es um Verzeihung bittet, um alles wieder gut sein zu lassen. Und wenn ich erst einmal Gott um Vergebung gebeten habe, ist es leicht, mich bei den Kindern und bei meinem Mann zu entschuldigen.
